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A dria ti co, 1)1~II,(~ accademico
di Chiara Maraviglia sente una partecipazio-

Il futuro dell'università del ne della cittadinanza.

Molise nell'ampio scenario del- L'università deve esse-

l'Adriatico, nel segno della pro- re fonte di anicchimen-

mozione della società della co- to per la popolazione.

noscenza. Gli iscritti all'università

Di questi temi si è discusso sono 700,350 i frequen-

ieri pomeriggio nella sala con- tanti. Nonostante que-

siliare del municipio di Termoli, sta presenza massiccia,

organizzato dall' Associazione manca la consapevo-

Altiero Spinelli. Un confronto lezza della collettività.

tra le problematiche locali del- E' stata una felice intui-

l'ateneo termolese e le prospet -zione, ma ora dobbiamo

tive future del polo universita- dare slancio a questa

rio,nell'otticadell'Euroregione realtà, favorire l'inter-

Adriatica, che ha visto la parte- scambio degli studenti

cipazione di numerose autorità con l'est. E' indispen-

e del magnifico rettore Giovan- sabile realizzare una

ni Cannata. A svolgere il ruolo ...casa per gli studenti.

di moderatrice del dibattito la cuna programmazione. Bisogna raggIunti e~tro]l ~OlO. Attorno all'istituzione mancano
dottoressa Elda Della Fazia, co- capire quali sono i tratti per pro- Ma la venfic~ d], ~età P.ercor- enti culturali".

ordinatrice dell' Associazione cedere con determinazione". so no~ è s~ta posltiva. S1. è do- Il rettore Cannata ha parlato

., Altiero Spinelli". "Tra gli sco- "La Regione è disponibile ad vuta ~scnvere,la .strateg]a .P~; dell'università tra passato, pre-

pi deIl' associazione c'è la pro- affiancare le idee dell 'Euroregio- sollecItare le a~o~] n~ess~e. sente e futuro: "Bisogna proce-

mozione della cultura e informa- ne adriatica. E' un' istituzione Del ~uturo dell urnvers~tà d] Ter- dere con passi chiari e cadenza-

zione. Il futuro è in mano ai cio- che merita soste2no". ha detto ~oh ha parlato ~ansa Zara: ti, non con i polveroni che non

. d ., l , , al . La .Sono stata testlmone come servono a n].ente Bl .sogna ave -
vani, che evono pro1ettarS] assessore reg1on e al von ..' ,.

Il altà .al La tr è Pubbl ' ' A t ' Chi {ti conslghere comunale della na- re la consa
pe volezza d1 giocare

ne a re SOCI e. nos a 1CI n orno e o, . d Il '' ., lì l ,.ft . tutt l al " L '. tu ., d , D ' Stas ' è ' sc]ta e università a ermo l,
og nuno un ruolo nel sistema

una n esslone con e e re -m Iz]one ] 1 ] lffi- U ' frett l tu .
n avvIo o oso e avven -

C ' è ' tà d , .
li ltà, su quale ruolo può avere portante e presuppone una pro- .neCeSS1] mlg orare a

Termoli nel futuro universitario gettazione. C'è un problema di roso. tt:'I~~ava una sede ldonea comunicazione tra il territorio e

-ha spiegato la dottoressa Del- portualità nel Mezzogiorno. Per e dall'1D1ZIO è stata sempre as- l'università. Quando il centro di

la Fazia -siamo convinti che il esempio bisogna dare risposte studi è arrivato nel Molise, si

collegamentodélla nostra uni- sull' interporto. La ricerca è poi era fatta una scelta di specifici-

versità sia la base solida della un tema fondamentale". tà del territorio.

coscienza europeistica. Voglia- L'intervento della docente Siamo andati avanti con mol-
, mo sapere lo stato dell' arte del- Maria Paola Pietropaolo è stato te difficoltà, Per quanto riguar-

la sede universitaria sui corsi e dedicato al tema "Società della da i lavori all' ex colonia Marina,

le altre realtà che fanno parte conoScenza: obiettivi". l'obiettivo era avere una parte

dell'ateneo". "La strategia di Lisbona e la delia sede per giugno, Abbia-

La parola è passata al sinda- società della conoscenza sono mo anche presentato un proget-

co Remo Di Giandomenico: imprescindibili per impostare ra- to per riadattare l'azienda Pan-

"Condivido quanto detto e lo gionamenti. A marzo del2000 il tano, che potrà divenire un la-

sottolineo. La nostra realtà ha Consiglio di Lisbona ha fatto in boratorio pubblico -privato per

bisogno di una forte presenza modo che la conoscenza venis- le nuove tecnologie, un luogo

universitaria. Dobbiamo batter- se posta per la prima volta al anche per determinare le resi-

ci per averla. Questa realtà ha in centro delle strategie di svilup- denzialità degli studenti, Dob-

sé le possibilità. Il territorio non po, Alla fme del secolo scorso i biamo ragionare sulle risorse a

può non avere una sua dimen- leader politici europei hanno disposizione. Nella zona del-

sione". Era presente anche evidenziato la necessità di ren- l'azienda si potrebbe realizzare

l'onorevole Roberto Ruta, che dere l'Europa competitiva ri- un mini campus, anche con in-

ha dichiarato: "Porci ad ascol- spetto all' America e all'Orien- vestimenti privati". Il convegno

tare è il modo migliore per af -te. Gli obiettivi della strategia di è proseguito con l'intervento

frontare la tematica del futuro. Lisbona sono la ricerca, l'inno- del professore Ennio Badolati,

La situazione italiana di oggi vazione, l'apprendimento per- preside della Facoltà di Econo-

non ci consente di sbagliare al- manente, e dovranno essere mia del Turismo, e della rappre-

sentante degli studenti di Ter-

moli, che ha parlato delle pro-

RITAGLIO ST AMP A E IMP AGINAZIONE A CURA DI MARIO CARUSO bl ,lematiCh~ ttadie d~gli obiettivi del-

ateneo Cl no.


